

Unité pour l'avenir de la recherche

La liste « Unité pour l'avenir de la recherche » fédère autour de valeurs communes chères à l'ensemble des membres du collège B, des enseignants-chercheurs issus d'horizons divers en raison de leurs parcours, de leurs expériences, de leurs domaines de recherche, et de leurs départements de rattachement. Nous concevons cette diversité comme le fondement et le moteur de notre unité, rendant possible la tenue de débats sereins et apaisés.

NOS MISSIONS

Notre souhait est de siéger au sein du Conseil de l'Unité de Recherche (CUR) de l'« École de Droit de Toulouse – Recherche » (EDTR). Il a pour objet le développement d'une politique de recherche au niveau de l'École de Droit, cette dernière étant située entre le niveau central de l'Université de Toulouse Capitole et les départements de recherche. Le CUR « contribue à définir la politique scientifique de l'UR, veille à la qualité de la recherche et soutient les initiatives scientifiques de ses membres ». A ces fins, il est notamment « consulté par le conseil d'administration de l'École de droit sur les profils de recherche des emplois à pourvoir » et « par le conseil des études de l'École de droit sur la politique de formation par la recherche au niveau Master ». Il « propose à l'assemblée générale de l'unité de recherche, toute modification des statuts de l'unité de recherche » (art. 4.2 des statuts de l'EDTR).

NOS VALEURS

- Rendre possible une politique d'excellence en matière de recherche : à l'heure où les moyens alloués à la recherche tendent à se restreindre, nous voulons préserver et encourager une recherche universitaire tournée vers les développements du savoir fondamental, de l'esprit critique et des enjeux contemporains. Cela passera notamment par le soutien à des projets innovants et transversaux, aptes à faire rayonner l'EDTR aux niveaux national, européen et international.
- Défendre la place et le rôle des Maîtres de conférences en matière de recherche ; permettre à chacun de développer une activité de recherche qui lui corresponde, qui lui offre la possibilité de s'épanouir et de faire connaître l'étendue de son talent. A ce titre, nous souhaitons que chacun puisse faire valoir sa recherche avec indépendance, sans contraintes extérieures et sans risque de se voir imposer des thèmes sous couvert d'actualité.
- Encourager les Maîtres de conférences dans la construction et le développement de leurs carrières à travers la recherche et leur donner la possibilité de participer, avec les autres chercheurs, à l'élaboration de critères transparents de recrutement.

NOS ENGAGEMENTS

Réunis par ces valeurs, nous formons une équipe soudée, dynamique et décidée à défendre vos intérêts. Chacun de nous pourra ainsi être votre interlocuteur privilégié. Nous veillerons à vous tenir informés des sujets placés à l'ordre du jour, tant en amont des réunions du conseil afin de recueillir vos avis et y porter votre voix, qu'à l'issue des délibérations pour vous en détailler la teneur avec clarté, transparence et dans les meilleurs délais.

Pour l'avenir de la recherche, votez pour l'Unité !

Ariane Gailliard, Sébastien Ranc, Eugénie Fabriès-Lecea, Quentin Guiguet-Schiélé